



velo





PUPILLES

12H01

JUNIORS & SENIORS

15H00



Une fin d'année en feu d'artifice



Après la réussite de son premier cyclo-cross à l'Américaine, le week-end dernier, l'Union Vélocipédique Poitevine (UVP) sera à nouveau sur le terrain, samedi, pour la 10 édition du cyclo-cross de la ville de Poitiers. Davis Ferron, dirigeant de l'UVP, explique ce tour de force: « Alexandrine Cotier, cheville ouvrière la semaine dernière, sera à nouveau sollicité tout comme Patrick Courtois et Thiery Guyon, responsables du circuit. Ils vont modifier le parcours en supprimant quelques difficultés. Les coureurs de l'Américaine ont trouvé le nouveau tracé de 1.900 m autour du vélodrome, beaucoup plus dynamique. »



Retour du cyclo-cross de la ville de Poitiers. (Photo d'archives cor., M.-L. Broage)

Parmi les 120 coureurs attendus toutes catégories confondues, on retrouvera de gros clients comme le professionnel poitevin Valentin Ferron (Total Energie). Il aura fort à faire face à des spécialistes de la discipline tel que Conor (A.PO.GE) ou Jeanneau (VC Thouars).

la course

- > 10 édition du cyclo-cross de la Ville de Poitiers: organisée samedi par l'Union Vélocipédique de Poitiers au Vélodrome de Poitiers.
- > Départs: 11h30 pré-licenciés et poussins (5 minutes). 12h benjamins (15 minutes). 12h01 pupilles (10 minutesdépart décalé). 12h30 minimes (20 minutes). 14h cadets (30 minutes). 15h dames, juniors, seniors (50 minutes).

9° Cyclo-Cross de Poitiers 18 décembre 2021

e vélodrome en mode



Une semaine après la première édition du cyclo-cross à l'américaine, le vélodrome Michel Amand sera encore monopolisé par les spécialistes des sous-bois.

a 9º édition du cyclo-cross de la ville de Poitiers reprend ses droits après une année d'interruption. Si à La Rochelle, les coureurs pénètrent sur le véladrame, ici, ils ne peuvent pas se le permettre car il est bien trop relevé. Qu'importe, le spectacle est bien présent sur un circuit d'un peu plus de deux kilomètres comprenant tous les ingrédients pour en faire un parcours sélectif avec ses dévers, marches, planches et bac à sable.

Il fut d'ailleurs le théâtre des championnats régionaux 2017 remportés par M. Morichon (UA La Rochefoucauld) devant Y. Cron (U.V. Angérienne) et B. Gélabert (VCCO La Rochelle).

En 2019, Thomas Bonnet (Vendée U) avait triomphé sans être inquiété. Le citoyen de Colombiers avait dominé pour l'occasion B. Trichot (Team U Cube 17) et D. Blanchard (AS St. Hilaire-de-Riez).

En lever de rideau de l'épreuve reine. R. Roselé (U.V. Poitiers), A. Colin (U.V. Poitiers), T. Ferron (U.V. Poitiers), B. Cotier (U.V. Poitiers), S. Ruesche (P.C. Saumurois), C. Dubois (V. Naintré) et A. Poletto (VC Montigny) fournirent les lauréats dans les catégories prélicenciés, poussins, pupilles, benjamins, minimes, cadets et juniors.

Jean-Pierre Bigeon

PROGRAMME 7 courses de 11 h 30 à 15 h 00

11 h 30: Prélicenciés à Poussins

12h00: Benjamins

12h01: Pupilles

12h30: Minimes

14h00: Cadets

15h30: Juniors, Séniors

PALMARES

2015-1" L. Renard, 2" C. Lemoine,

3° T. Dagnicourt

2016-1" N. Coste, 2" A. Delétang, 3° M. Gaschard

2017-1" M. Morichon, 2" Y. Cron,

3º B. Gelabert

2018-1" L. Renard, 2" T. Mainquenaud.

3° T. Morichon

2019-1" T. Bonnet, 2" B. Trichot,

3° D. Blanchard

classements

Pupilles: 1. M. Grassiot (V.C. Saintais), 2. M. Russeil (U.V. Poitiers), M. Chenut (U.C.C. Vivonne)... 15 classés.

Poussins: 1. R. Rosele (U.V. Poitiers), 2 M. Richard (U.V. Poitiers), 3. C. Cron (U.V. Poitiers)... 11 classés.

Benjamins: 1. H. Chavanel (A.C. Châtellerault), 2. Z? Richard (U.V. Poitiers), 3. T. Bergeron (T.E. Nature)... 17 classés.

Minimes: 1. B. Cotier (U.V. Poitiers), 2. P. Chevalier Baillou (U.V.

Poitiers), 3. N Garnier (V. Naintré)... 19 classés.

Cadets: 1. R Applencourt (Bressuire A.C.), 2. L. Conor (V.C.

Rochefort), 3. N. Guilbaud (V.Naintré)... 11 classés.

Juniors: 1. D. Soulard (P.C. Saumur), 2. L. Mainguenaud (P.St.F.

Niort), 3. L. Rochard Dessenoix (U.C. Nantes A.)... 7 classés

Séniors: 1. M. Morichon (C.C. Périgueux Dordogne) en 44'55", H.

Pichon (C.C. Mainsat Evaux) à 20", 3. P. Conor (A.PO.GE) à 35", 4. B. Hay (C. Poitevin) à 51", 5. J. Azile Lozach (U.A. La Rochefoucauld)

m.t., 6. T. Jeannot (V.C. Thouars) m.t., 7. V. Ferron (U.V. Poitiers) à

1'36", 8. R. Bruyère (V.S. Valletais) à 1' 52", 9. C. Dubois (V. Naintré) Junior1 surclassé à 2'19", 10. T. Percevault (C.S. Chinon) m.t., 11. N.

Bonenfant (Laval.C. 53) m.t., ... 32 coureurs classés.

Cor. : Didier Simonet

🖸 PARTAGER 🔣 💺 🖾 ...

Le patron c'est Morichon



Ce 10 et dernier cyclo-cross de l'année dans la Vienne a tenu toutes ses promesses, samedi à proximité du vélodrome de la Pépinière, pour la 9 édition du cyclo-cross de la ville de Poitiers. Les spectateurs présents ont assisté à une course de haut niveau où les hommes en forme de cette fin de saison ne pouvaient plus cacher leurs ambitions à 15 jours des championnats Nouvelle-Aquitaine qui se dérouleront le 2 janvier à Flavignac (Haute-Vienne).

Devant la qualité des participants, les techniciens de Union Vélocipédique Poitevine, le club organisateur, avaient finalement décidé de durcir le circuit en y ajoutant quelques difficultés, dont un passage



Mathieu Morichon s'est montré dominateur samedi lors du cyclo-cross de la ville de Poitiers. (Photo cor. : Stéphane Glesaz)

d'escaliers particulièrement éprouvant. Dès le départ Pichon (CC Mainsat Evaux), Hay (Cycle Poitevin) , Jeanneau (VC Thouars) et Dubois (Vélophile Naintréenne) démarraient au sprint, rapidement rejoint par Conor (A.PO.GE.) et Morichon (CC Périgueux). À la fin du 2 tour, ces deux derniers, accompagnés de Pichon, Jeanneauet Dubois, creusaient déjà un écart sur leurs poursuivants où apparaissaient Bruyère (VC Valletais), Rambeau (CC Couronais), Ferron (le professionnel de Total Énergie, licencié à l'UVP) et Azile Lozach (UA. La Rochefoucauld). Au 3 tour ils étaient encore trois en tête avant que Conor ne laisse partir, Morichon et Pichon. Le jeune coureur de 18 ans cédait finalement à la mi-course. « Je savais que j'allais " péter " à un moment. Après j'ai géré pour garder mon avance sur Conor. »

Le vainqueur, qui se présentera en favori pour le titre de champion régional, après une 13 place en Coupe de France, ne semblait pas éprouvé. « Le cyclo-cross ce n'est jamais facile, mais ça ne reste que des courses de préparation avant les championnats régional et national. »

La véritable bagarre se déroulait surtout pour la 4 place que Hay arrachait à ses adversaires. Ferron, quant à lui, terminait 7, tout sourire. « J'avais perdu l'habitude des cyclo-cross. Il y a du soleil et j'ai pris beaucoup de plaisir. Je reviens d'un stage de 10 jours en Espagne avec mon équipe et la préparation de la saison sur route va se poursuivre en janvier. » Plus loin au classement, on relevait la 9 place du junior 1 année Dubois (Vélophile Naintréenne) qui ne cachait pas ses ambitions. « J'ai fait un gros départ et j'ai tenu 20 minutes. J'étais fatigué, mais je voulais faire du rythme. Je veux essayer d'aller gagner le titre régional chez les juniors. » Et tandis que les bénévoles clôturaient une semaine bien remplie, Philippe Foussard, le président de l'UVP, se projetait déjà sur 2022. « Pourquoi ne pas ajouter sur ce site un cyclo-cross UFOLEP l'année prochaine ? »



















